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lage für die Berechnung des Ausbaubedarfes in der Perspektive sind die i
ge Bevölkerungsprognose der Stadt Kötn und im Bereich U3 die Ergebnis
durchgefü hrten Eltern befragung zu m Versorgungsbedad U3.

lm Nachbarstadtteil Zündorf ist die Versorgungslage gut, es besteht sogar

nerischer Platzüberhang, Aufgrund der geringen Entfernung der Stadtteile
dorf ist eS durchaus zumutbar, dass die Langeler Eltern auch Kitaplätze in

spruch nehmen. Gleichwohl ist es verständlich, dass die Eltern der Langele
eine bedarfsdeckende wohnortnahe Betreuung wünschen und die Venlualtu

diese sicher zu stellen.
ln Poz-Langel wird derzeit eine Fläche, die von einem lnvestor angeboten
Grundsätzlich ist die Errichtung einer neuen Kita auf dem GrundstÜck
liegt aktuell noch keine Detailplanung fÜr das Grundstück vor. Vom lnvestor
eine 4- zügige Kita auf dem GrundstÜck zu errichten.

Die erforderlichen Maßnahmen des Brandschutzes in der Kita ,,ln der
möglichst rasch umgesetzt werden.

Die Amter und Dienststellen der Stadtverualtung finden Sie unter wvwv.stadt-koeln.de. Fragen zu den
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ü flnß

Ausweisung von Neubaugebieten ohne lnfrastruktur im Stadtteil Porz

Sehr geehrte Frau Thoma,

ich bedanke mich für lhr Schreiben, mit dem Sie sich für die lnteressen der rgerinnen und

Bürger des Stadtteils Poz- Langel einsetzen und möchte lhnen gerne

Zur Situation im Kitabereich kann ich lhnen mitteilen, dass im aktuellen
2017 t2018 die Versorgungsquote im Stadtteil Langel bei den Kindern

rgaftenjahr
3 Jahren insge-

samt 3'1%, beträgt. Berücksichtigt sind die Plätze in der Kin und in der

Kindertagespflege. Bei den Kindern ÜS Oetragt die Versorgungsquote 81%. runde gelegt

sind die Kindezahlen von Dezember 2017. Aktuell beträgt der 17 Plätze U3

und 24 ?lätze Ü3, das entspricht zwei Gruppen. Auch in der Perspektive m Blick auf die

Jahre 2020 und 2025 bleibt es voraussichtlich bei den zwei Gruppen . Grund-
le kleinräumi-

der 2014115

leichter rech-
und Zün-

ndorf in An-
Kitakinder sich

ist bemüht,

rde, geprüft.
, allerdings

ist angedacht,

nbitze 76" sollen

der Stadt Köln beant
0221t221-0wortet lhnen montags - frejtags von 7 - 18 Uhr das Bürgertelefon unter der einheitlichen BehÖrdenrufnummer '1 15
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lch bedanke mich für die positive Rückmeldung zur Umgestaltung des Spielplatzes ,,An der
Mühle". lhrer Einschätzung, dass dieser Spielplatz nicht den Bedarf des südtichen Teils von
Langel deckt, stimme ich zu.

Als weitere Maßnahme in Langel ist darum, wie lhnen bekannt ist, die weitreichende Neuge-
staltung des Spielplatzes ,,Frongasse" vorgesehen. Mit dem Bau wird voraussichtlich dieses
Jahr begonnen, so dass den Kindern zukünftig dort ein attraktives Spielangebotzur VerfÜ-

gung steht.

Auch der Spielplatz Lülsdorfer Straße (,,Eulenplatz") soll im Rahmen einer Neugestaltung der
Platzfläche Spielmöglichkeiten bieten. ln diesem Zuge ist vorgesehen, die vorhandene Pflas-
terfläche als Fallschutzfläche herzurichten. Erst nach Abschluss dieser Arbeiten kann die

Spielfläche aktiviert und mit einem Spielangebot ausgestattet werden. Leider kann ich lhnen
hier noch keinen Zeitpunkt der Umsetzung mitteilen.

Das Bauvorhaben Langeler Berg sieht den Neubau von 16 Einfamilienhäusern vor. Aus lh-

rem Schreiben entnehme ich, dass Sie mit dem Vorgang vertraut sind. Hier war es nicht
möglich, auf einer geeigneten Fläche einen öffentlichen Spielplatz hezurichten.
Um die Spielplatzsituation in Langel nachhaltig zu verbessern, lst die Generierung neuer
Flächen erforderlich.
Die Stadt Köln prüft zurzeit verschiedene Möglichkeiten um trotz der schwierigen Flächen-
verteilungssituation Spiel- und Aufenthaltsflächen für Kinder und Jugendliche vorzuhalten

lhr Angebot, sich hier als Spielplatzpale zu engagieren, freut mich sehr. Meine Mitarbeiterin-
nen und Mitarbeiter nehmen dies gerne entgegen.
Da es sich aber bei der verantwortlichen Pflege eines öffentlichen Spielplatzes auch um die

Warlung von Spielgeräten sowie dle Prüfung der Verkehrssicherheitspflicht handelt, ist hier
immer das Fachamt in der Verpflichtung

lch bedanke mich für lhr Engagement, mit dem Sie sich insbesondere auch
und Jugendliche einsetzen.

Dr. Ag

die Kinder


